

# BIG ISSUE

## Kegiatan Binrohtal Polres Sukabumi: Ustad Damiri Mencerahkan tentang Tiga Kelompok yang Shalatnya Tidak Terangkat

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Jan 31, 2024 - 10:02



*Kegiatan Binrohtal Polres Sukabumi: Ustad Damiri Mencerahkan tentang Tiga Kelompok yang Shalatnya Tidak Terangkat*

SUKABUMI - Pada hari Rabu, 31 Januari 2024, pukul 08.00 WIB, Masjid Ad-

durachman Polres Sukabumi menjadi saksi kegiatan Binrohtal yang diadakan oleh Polres Sukabumi. Acara ini dihadiri oleh Pejabat Utama (PJU) Polres Sukabumi beserta personel Polres Sukabumi.

Salah satu poin utama dalam kegiatan ini adalah ceramah yang disampaikan oleh Ustad Damiri. Dalam ceramahnya, Ustad Damiri membahas tiga kelompok yang shalatnya tidak terangkat. Berikut adalah poin-poin yang disampaikan dalam ceramah tersebut:

Orang yang mengimami sebuah kaum tetapi kaum itu membencinya. Ustad Damiri menjelaskan bahwa imam kecil atau pemimpin umat harus memperoleh cinta dan dukungan dari jamaahnya. Jika seorang pemimpin tidak dicintai karena kelakuan buruk atau ketidakadilan, shalatnya tidak akan diterima.

Istri yang tidur sementara suaminya marah. Ustad Damiri menyoroti pentingnya memenuhi kebutuhan pasangan dalam pernikahan. Shalat seorang istri yang meninggalkan suaminya marah dan tidak terpenuhi dapat sia-sia sampai ada permintaan maaf dan penyelesaian masalah.

Dua saudara yang saling mendiamkan. Ustad Damiri menekankan bahwa memutuskan hubungan dengan saudara, baik kandung maupun seiman, dapat menghambat diterimanya shalat. Silaturahmi yang terputus dapat menjadi penghalang menuju surga, sebagaimana disampaikan oleh Rasulullah SAW.

Dengan mengambil inspirasi dari ceramah ini, diharapkan Personel Polres Sukabumi masyarakat dapat lebih memahami pentingnya keharmonisan dalam hubungan antarindividu, baik dalam kepemimpinan, rumah tangga, maupun antarsaudara. Binrohtal Polres Sukabumi ini menjadi sarana penyadaran akan nilai-nilai keagamaan yang dapat membentuk kehidupan bermasyarakat yang lebih baik.